
PlantaDoce.

Público

El Gobierno de Canarias incrementa un 9% su plantilla sanitaria

Este incremento es una de las medidas incluidas en el Compromiso para la Mejora de la Sanidad Pública en Canarias que tiene como objetivo alcanzar una plantilla de 26.624 trabajadores.

PlantaDoce
5 jun 2018 - 17:00

El Gobierno de Canarias incrementa un 9% su plantilla sanitaria

Canarias refuerza su plantilla en sanidad. El Ejecutivo autonómico ha informado de que el Servicio Canario de la Salud (SCS) ha incrementado el número de trabajadores durante 2017 en un 9%, hasta 24.508 profesionales, siendo en términos globales el del personal facultativo un 10%, y el de enfermería y fisioterapeutas que en ambos casos ha sido del 9%.

Este incremento es una de las medidas incluidas en el Compromiso para la Mejora de la Sanidad Pública en Canarias que tiene como objetivo alcanzar una plantilla de 26.624 trabajadores para adecuarla, de esta manera, a las necesidades asistenciales de cada uno de los centros del SCS.

Por categorías laborales y en términos globales, **el personal está compuesto por 5.331 facultativos especialistas, 6.576 enfermeras, 251 matronas, 223 fisioterapeutas, 960 técnicos especialistas y 4.363 auxiliares de enfermería.** En cuanto al personal no sanitario, el incremento fue de un 9%, hasta alcanzar 6.671 trabajadores. Por último, en la categoría de otro personal, hay 133 profesionales y en 2017 se produjo un incremento del 23%.